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Summary

        
A traditional radiological evaluation of five lung diseases and their computer-aided diagnosis with Bayes' approach, were based on the plain chest film. Parameters of diagnostic performance for 12 radiologists, who made 1224 diagnoses by each method, were compared. Under the conditions of this study the use of a computer-aided method did not improve radiologists' performances independently of their diagnostic ability and experience.


      
        
Zusammenfassung

        
Unter Zuhilfenahme der normalen Lungenaufnahme wurde ein traditioneller Röntgenbefund und eine computergesteuerte Diagnose mittels Bayesscher Methode gestellt. Die röntgendiagnostischen Parameter von 12 Radiologen, die mit Hilfe jeder Methode 1224 Diagnosen stellten, dienten als Vergleich. Unter den Bedingungen dieser Untersuchungsreihe verbesserte die computergesteuerte Methode die Leistungen der Radiologen unabhängig von dem diagnostischen Können und der Erfahrung nicht.
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